
 
RM Bruns beantragt im Namen der CDU-Fraktion, die Erhöhung der Eintrittsentgelte 
für das „Aqua Fit“ solange auszusetzen, bis der Kassenautomat für die 
Kartenzahlung und das kontaktlose Zahlen ertüchtigt wurde, da es sich bei den 
Erhöhungen um niedrige 10 Cent-Beträge handelt, es für die Bürger*innen jedoch 
umständlich ist, immer passendes Kleingeld bereitzuhalten. 
 
BM Böhling kann die Argumente der CDU-Fraktion nachvollziehen, zumal die 
Umstellung auf bargeldloses Zahlen kurzfristig erfolgen wird. Er schlägt vor, wie 
beantragt zu verfahren und weist darauf hin, dass über die Änderung der 
Eintrittsentgelte wegen der geringen Höhe dann im Verwaltungsausschuss 
entschieden werden kann. 
 
RM Kasig hält den Antrag für zielführend und sachgerecht und unterstützt diesen im 
Namen der SPD-FDP-Gruppe.  


